



JR四国労組本部青年女性会議

2017年

新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

昨年は、JR四国労組運動・青年女性会議の諸活動へのご理解と積極的な参画をしていただきまして、ありがとうございました。

私たちを取り巻く環境は、依然として厳しい状況が続いておりますが、輸送業務に携わる者として最重要課題であります、安全・安定・安心輸送の確立に向けて、2017年も全力で取り組んでいきましょう。

青年女性会議議長の専従指定をしていただき、2年目のスタートをきっておりますが、本部青年女性会議を中心に青女組合員みなでこのチャンスを活かしたいと考えております。先輩方から受け継がれている労働運動をしっかりと継承していくために、皆様一人ひとりが主役のJR四国労組運動にまずはレクから参加してみてください。

本年も本部青女一丸となって興味・関心をもっといただけるよう「明るく・楽しく・元気よく」活動をしてまいりますので、皆様のご理解と積極的な参画を宜しくお願い致します。是非一緒に盛り上げて行きましょう！

JR四国労組本部青年女性会議 議長 笹岡 慎平  
本部青年女性会議一同

# プルタブ回収状況

12月17日に行なわれた第5回本部青女常任委員会でのプルタブ計量結果！！

	今回	第4回常任委員会からの合計
香川支部	0 g	4 2 0 0 g
愛媛支部	5 0 0 g	1 1 0 0 g
徳島支部	4 0 0 g	4 0 0 g
高知支部	0 g	3 0 0 g
本社支部	0 g	2 1 0 0 g
自動車支部	0 g	1 7 0 0 g
合計	0 . 9 k g	9 . 8 k g

